



REUNION DU COMITE DIRECTEUR

PV N° 2

Lundi 26 septembre 2022 à LINGOLSHEIM

Présidence : Albert KOFFLER

Membres présents : Claudine BAUER – Daniel CLAUSS –Richard GEMEHL – Olivier GOUJON -Michèle GOUJON – Laurent HEITZ – Lodi ISSA -Richard MARTIN – Jean-Christophe MAURY-Bernard MEYER – Marius MULLER – Marc NEISS -Philippe OUMEGJKANE – Jean-Marc PAULEN – Edith PAULIN – Matthieu PUECH – Nadine RENAUDOT – Edith PAULIN – François TROUSSET – Jean-Pierre STADTLER – François TROUSSET – Florence WEBER – Véronique WUTTMANN

Assiste: Mathieu PETTINOTTI - Sandra SAALBACH - Delphine SZACHSZNAJDER

Membres Excusés: Vincent BASTIEN -- Nicolas KUHN - Jacky LOOS - Amélie METTLER - Annette SCHMITLIN -

Claude SCHNEIDER- Romain SPECHT

Début de séance : 20H00

Point 1 : Accueil et rapport du Président :

Le Président Albert KOFFLER salue les membres présents

C'est la première réunion de la rentrée qui est déjà très mouvementée.

Le premier trail Alsace Grand-Est a été officialisé par la CEA et la Région le jeudi 22 septembre au château du Haut-Koenigsbourg

2 opérations du stade vers l'emploi ont eu lieu dans le Bas-Rhin, 1 à Molsheim avec le club du S2A avec 140 participants et l'autre à La Rotonde avec le club de l'ASS avec 190 participants.

Cette année il y a un changement de catégorie le 1 septembre au lieu du 1 novembre, ce qui facilite les choses avec la rentrée scolaire.

Point 2 : Approbation du PV N°1 du 28 mars 2022 à Lingolsheim

Adoptés avec 1 voix contre.

Point 3 : Intervention des salariés

Delphine Szachsznajder

En avril 2022 une action découverte de l'athlétisme traditionnel avec l'Albatros au stade de Lingolsheim s'est bien passé, Mathieu ayant pris le relais vu l'indisponibilité de Delphine et il a trouvé cette expérience très enrichissante avec des animatrices au top et des enfants très motivés.

Plus on va tôt dans les écoles, plus on aura de jeunes dans nos clubs.

En juin il y a eu une action handicap à Obernai ainsi que le 8 juillet à Strasbourg, et 2 journées de l'été avec la ville de Strasbourg, avec une 2ème édition le 24 août au Bagersee.

En septembre : cours d'athlé à Holtzheim avec des schizophrènes et cela jusqu'en décembre 2022.

Présence sur les World Grand Prix de Cécifoot à Schiltigheim, c'est une immense vitrine pour présenter les clubs Handisport athlétisme de Lingolsheim et Brumath.

Compétitions:

18/06/22 - Chpt de France 2022 Handisport AUCH - OCC - 032

11 Médailles ont été récoltés par nos athlètes dont 7 par l'Ibal et 4 par Solène et 4 pour Brumath

MARCZINSKI Solene

Date	Epreuve	Tour	PI.	Perf.	Vt.	Niv.	Pts	Ville	
	19/06	<u>100m</u>	Final 2	2	14"39	+1.8	D1	463	<u>Auch</u>
	19/06	<u>100m</u>	Série	2	14"50	+2.3	D1	432	<u>Auch</u>
	19/06	<u>Longueur</u>	Final 1	3	4m45	+1.5	R6	389	<u>Auch</u>
	18/06	<u>400m</u>	Final 1	5	72''93		D2	178	<u>Auch</u>
	18/06	<u>200m</u>	Final 1	3	30″23	-2.0	R6	394	<u>Auch</u>

Solène a continué sa route vers les championnats d'Europe où elle obtient une médaille d'argent et une médaille de bronze

Prévisions:

Novembre : semaine du Handicap avec le collège d'Ostwald et une matinée avec la Ligue et Cap emploi pour un retour à l'emploi des personnes en situation d'handicaps. Ce genre d'action peut être intéressante pour mettre en lien des entreprises et le CDA67.

Il y a un devis en cours avec l'Eurométropole de 2x3 heures pour des actions « précoce athlé handisports » ou pour des classes vertes fin octobre, début novembre.

Mathieu PETTINOTTI:

Opération BOOST TA FORME dans les collèges : un partenariat avec la CEA a été signé pour 7 collèges pilotes en Alsace, 3 ont été fait (Bouxwiller-Mulhouse et Burnhaupt), 4 restent à faire : 2 dans le Bas-Rhin et 2 dans le Haut-Rhin.

Les opérations connaissent un réel succès, de sorte que les élus de la CEA envisagent qu'on en fasse 40 en 2 ans, ce qui demande une réelle organisation et surtout une belle opportunité pour le CDA67

Le Trail Alsace Grand Est y UTMB a été lancé officiellement le jeudi 22 septembre au château du Haut Koenigsbourg conjointement avec le CDA68. Il aura lieu les 19-20 et 21 mai 2023.

Nos partenaires principaux sont la CEA et la Région Grand Est

Pierre JONCHERAY interviendra sur le futur colloque trail et son organisation ainsi que sur le challenge trail Grand est Mathieu PETTINOTTI et Nicolas KUHN.

Le site internet a été lancé dans la soirée, le trail a été diffusé tout de suite après l'annonce, le lendemain il y avait 100 000vues sur le teaser, l'Alsace dépasse les vues de Nice en 12h.

Une information va être faite rapidement à tous les clubs Alsaciens pour les tenir informés et leur expliquer la démarche de ce trail.

L'idée c'est également de rallier à nos clubs les non licenciés.

Une formation Trail va être proposée en Alsace pour augmenter le nombre d'entraîneur avec un formateur de la Ligue Auvergne Rhône Alpes.

Albert KOFFLER intervient pour donner suite à des échanges : nous devons saisir l'opportunité du trail pour augmenter le nombre de nos licenciés et renforcer nos clubs.

Point 4 : Rapport de la secrétaire générale

Le CDA a pendant 16 mois une personne en pré-retraite, Elisabeth, qui doit donner des heures pour faire du bénévolat

Pour le moment elle travaille sur le bilan sportif 2022

Point 5 : Etat des licenciés

En août 2021 = 3376En août 2022 = 3714

Date à date : 28 septembre 2021 = 2174 -28 septembre 2022 = 2437 = +12% de date à date

Point 6 : Etat des finances

Laurent HEITZ reprend les finances avec Sandra. Il y a beaucoup de travail, il faut mettre à jour les factures du Running.

Les finances sont à l'équilibre. Elles seront présentées lors de la prochaine réunion le 12 décembre 2022

Point 7: Les commissions

La commission RUNNING

Nouveau règlement pour les minimes qui n'ont plus le droit de faire un 5km, mais un 4,5 km La réunion plénière s'est bien passés. 29 personnes présentes. Le budget et le bilan financier ont été adoptés.

Les formations :

Max GALIM = juge Running Célia EBERLIN = Juge running = Mesureur Pierre JONCHERAY = Juge Running + Mesureur Nicolas KUHN = Juge Running + Trail

La commission Marche:

Daniel CLAUSS ne sait pas s'il va refaire un regroupement Marche Régional, vu que les frais de déplacement qu'il avait pour Pulversheim ne lui ont pas été remboursés.

S'il fait un regroupement ce sera un regroupement CEA

Masters:

Matthieu PUECH est le référent masters au niveau de la CEA, si vous avez des doléances à lui faire remonter, n'hésitez pas

Point 8: Calendrier hivernal 2022

Véronique étant absente, le calendrier est distribué

Les membres de la CSO aimeraient être conviés aux réunions de calendrier, et à l'élaboration des horaires dans le futur pour travailler ensemble.

Point 9: Formations Officiels et cadres techniques

Thierry LICHTLE fera une formation entraîneur dans le Bas-Rhin sur 3 week-ends, nous attendons la finalisation des intervenants.

Les clubs et candidats seront tenus informés dès que possibles.

Une formation Trail sera également proposée

Point 10 Date et lieu de l'AG 2022

L'assemblée Générale 2022 du CDA67 aura lieu le vendredi 3 mars à La Wantzenau

Un ordre du jour sera présenté aux membres du comité directeur le 12 décembre lors de la prochaine réunion.

Point 11: Points divers

François TROUSSET demande que les jurys soient défrayés du domicile au lieu de la compétition, ce serait plus juste et plus équitable.

Matthieu PUECH demande également que les horaires des compétitions soient revus selon la météo, comme la canicule en en juin 2022 - 3 jours avant

Comment recréer le lien avec les jeunes ?

Pour recréer le lien avec les jeunes, il faut revenir dans les écoles. C'est pour cette raison que le CDA67 s'est lancé dans l'opération BOOST TA FORME pour essayer de recréer le lien entre les professeurs et les cadres des CDA

Prochaine réunion le lundi 12 décembre 2022 à Lingolsheim

Fin de la réunion : 22h00

La Secrétaire Générale Le Président

Florence WEBER Albert KOFFLER